



令和3年度テーマ

ながかみ村

「やってみたいをやってみよう」

ながかみ村

2021 8月1日発行

ながかみ だより 文責 松下 幸江

ながかみ保育園・事業所ながかみ
浜松市東区中田町776番地
TEL 411-4811



保育の連続性 パート2



コロナ禍でのオリンピック開催については、賛否両論の中でのスタートとなりましたが、毎日繰り広げられるドラマに感動し、目の前のことに真剣に立ち向かう姿は美しく、多くの人たちに可能性と夢を与えています。

さて、この夏はやまももからスタートした絞り染めが、桜の葉、なすの皮、玉ねぎの皮、シソの葉と広がり、染め物ブームとなる中で、輪ゴムで絞ることにより様々な柄ができること、媒染を変えることで色が激変すること、煮る、つけ込むなど、毎日子どもたちの思いつきや発想を実際にやってみることで失敗や成功を繰り返しながら、Tシャツや不織布を染めて、夏祭りの「法被」を作り始めました。不思議に同じように染めたつもりでも、出来上がりの色が微妙に違うのです。また、濡れている時、乾いている時にも大きな違いに気づき、「なぜ?」「どうしてなの?」と大人も子どもも不思議の世界を楽しみ、草木染のもつやわらかい自然の色合いに感動しました。大きい子たちが慣れない手つきで不織布の両端を縫い合わせ法被を作りました。

夏まつり当日は、私も「弘子さんへ」と書かれた手紙と一緒に桜の葉で染めた薄ピンクのTシャツをプレゼントされ喜びのあまり大はしゃぎをしてお披露目したものです。さっそく法被に身をくるみ、水鉄砲、的当て、水族館にヨーヨー、盆踊りの後は、梅ジュース、梅ゼリーでひと休みと夏ならではの遊びが3日間続きました。

コロナ禍で子どもたちとスタッフでの夏祭りとなりましたが、照りつける太陽の下、はじける笑顔と歓声にキラキラ輝いた時間を過ごしました。

また、かねてからお伝えしていた園庭改造工事は7月24日(土)に園庭設計士の井上先生を囲みスタッフ15名で築山、土止め、どろ場、丸太橋、丸太登り、タワーを一気に作りあげました。若いスタッフはインパクトドライバやチェーンソーを巧みに操るほど腕を上げました。次回は8月26日(木)です。DIYに興味のある保護者の皆様の参加を募集します。スタッフにお声掛けください
弘子



9月の予定

10日(金)~17日(金) ファミリーデー
24日(金) 誕生会

4月、ギターから始まった楽器作り。作っていくうちに「やすとしさんのギターって分厚い!」など、よりリアリティーを求めて意見が飛び交います。厚みを出したり、ハートや星など形を変えてみたり…と子どものアイディアは止まりません。危なっかしそうに使っていたダンボールカッターも、今ではお手の物です。とうとう、散歩で島村楽器さんに視察にまで行きました。本物の楽器に触れた子どもたち、純粋に驚き感動の後、「ここってこうなってるんだね」「これはあの筒でできそうだね」と、製作意欲満々です。「作りたい」の実現に向けた環境設定をし、「作れた」の達成感につなげられるよう、私も楽しんでいきたいと思ひます
ありす



8月の 行事予定



日	曜	行事	きらり
1	日		
2	月	太極拳	妊婦支援 長期休暇支援
3	火	バス散歩	出張ひろば
4	水	バス散歩	カンガルータイム
5	木	リズム A (すだちリズム 中央ながかみ保育園)	どんぐりグループ
6	金	おおきくなったかな リズム B	
7	土		
8	日	山の日	
9	月	振替休日	
10	火	夏季保育	お休み
11	水		
12	木		
13	金		
14	土		
15	日		
16	月	太極拳	長期休暇支援
17	火	バス散歩	
18	水	バス散歩	カンガルータイム
19	木	リズム A (すだちリズム 中央ながかみ保育園)	
20	金	リズム B	
21	土		
22	日		
23	月		妊婦支援
24	火	バス散歩	出張ひろば
25	水	バス散歩	
26	木	リズム A お茶会	どんぐりグループ
27	金	リズム B 誕生会	
28	土		
29	日		
30	月		
31	火	バス散歩	出張ひろば

夏休みの生活について

今年は、年度初めから感染症にかかる子どもが多く、大変でした。そして夏を迎え子どもたちが体調を崩しやすい季節となりました。暑さは体力の低下だけでなく、免疫力も奪い、様々な感染症を引き起こします。夏休みは十分な休養と栄養を取り、生活リズムを整え、元気に過ごしていきたいと願っています。

引き続き、コロナ感染予防も心掛けていきますので、ご協力の程をよろしくお願い致します。

ながかみ夏まつり



- * 染め物で浴衣
玉ねぎの皮やナスやシソの葉で染めた布で、浴衣を作り、盆踊り
- * 段ボール神輿
ダンボール製作で楽器を作ってきました。夏は御神輿作りに挑戦
- * 水族館
子どもたちが描いた魚や海の生き物が泳ぎだし、森が水族館に…イルカショーも
- * 梅シロップゼリー
みんなで作った梅シロップでゼリーを作ります。ゼリー屋さんも登場
- * 的当て
竹で作った水鉄砲で、的当てゲーム
スタッフも子どもが染めてくれたTシャツを着てびっしょり、コンサートも大盛況。まだまだ楽しい夏は続きます。

お願い

持ち物の衣服や帽子、靴に記名をお願いします。もらった人の名前がそのままだったり、兄弟の名前のままではないか、今一度すべての持ち物に記名をお願いします。

